

# Steirischer Exportpreis 2025: Auszeichnung für HTSolutions, Dewetron und Sandvik Mining

VON DAVID EGGER · SEPTEMBER 20, 2025 02:03



Drei steirische Unternehmen erhielten den Steirischen Exportpreis 2025, während gleichzeitig das 20-Jahr-Jubiläum des Internationalisierungsceters Steiermark gefeiert wurde. Darüber berichtet [Welt Stimme](#).

STEIERMARK. Die Verleihung der Steirischen Exportpreise 2025 stellte einen doppelten Anlass für Feierlichkeiten dar, da sie mit dem 20-jährigen Bestehen des Internationalisierungsceters Steiermark (ICS) zusammenfiel. Ausgezeichnet wurden die HTSolutions GmbH aus Bruck an der Mur (Kleinunternehmen), die Dewetron GmbH aus Grambach (Mittleres Unternehmen) und die Sandvik Mining and Construction G.m.b.H. aus Zeltweg (Großunternehmen).

## Erfolg trotz Herausforderungen

„Die heurigen Preisträger zeigen, dass steirische Unternehmen auch trotz Gegenwind weltweit erfolgreich sind, sie sind in diesem Sinne Vorbilder für alle heimischen Firmen“, sagte ICS-Geschäftsführer Karl Hartleb. „Sie überwinden Herausforderungen, die sich aus einem relativ teuren Standort ebenso wie aus den handelspolitischen Verwerfungen ergeben. Und wir als ICS bemühen uns hier auch in Zukunft optimal zu unterstützen, darauf kann die steirische Wirtschaft zählen.“

Die HTSolutions GmbH stellt hochkomplexe Bauteile für den Rennsport, den Werkzeugbau und die Luftfahrt her, wobei Frankreich und Deutschland zu ihren wichtigsten Exportmärkten zählen. Die Dewetron GmbH ist als Hersteller von präzisen Datenerfassungssystemen und Messlösungen international anerkannt und exportiert nahezu 50 Prozent ihrer Produkte nach China und in den asiatischen Raum. Die Sandvik Mining and Construction G.m.b.H. entwickelt Maschinen für den Abbau von Mineral- und Erzlagerstätten sowie für den Verkehrstunnelbau, wobei ihre Exportmärkte China, Kanada, Südafrika und die USA umfassen.